

# INQUIETUD EN EUROPA

Otros 80.000 reclutas llama a filas el Ejército norteamericano

Washington, 28. (EFE).—El Ejército ha pedido la incorporación a filas de otros 80.000 jóvenes durante el mes de marzo, según manifiestan en el Departamento de Defensa.

## EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVII.—Número 4.627.—CEUTA, viernes, 29 de diciembre 1950. — Precio: 70 céntimos.

### El mundo se acerca a España

Noruega y Gran Bretaña anuncian el próximo nombramiento de embajadores en Madrid

Comentarios de la Prensa francesa, norteamericana e italiana

Miami, 28. (EFE).—Mr. Stanton Griffis ha dicho que se considera honrado con la designación para embajador de los Estados Unidos en Madrid.

Griffis, con quien se puso al habla un corresponsal de la United Press en una playa de Florida, donde aquél se encuentra pasando sus vacaciones, se negó a hacer más comentarios sobre su nombramiento.

NORUEGA VA A REANUDAR SUS RELACIONES CON ESPAÑA  
Oslo, 28. (EFE).—Noruega se dispone a reanudar las relaciones diplomáticas normales con España.

Los diarios de Oslo aseguran que será nombrado un nuevo ministro de Noruega en Madrid.

TAMBIEN INGLATERRA

Londres, 28. (EFE).—Un portavoz oficial ha declarado que Inglaterra nombrará embajador en España "en breve".

(Pasa a la página 6).

#### LA SEGURIDAD DEL MEDITERRANEO

Conferencian los primeros ministros griego y egipcio

El Cairo, 28. — Los primeros ministros griego y egipcio, Sofocles Venizelos y Mustafa El Nahas Bajá, respectivamente, se cree que han tratado de problemas relacionados con la defensa del Mediterráneo.

Venizelos, que llegó a El Cairo el 20 de diciembre, dijo a los periodistas que Grecia espera ver a Egipto participar en un Pacto de seguridad colectiva que afecta a las naciones mediterráneas.

#### Encarnizadas batallas en Indochina

Saigón, 28. (EFE).—Unos siete mil rebeldes, acaudillados por los comunistas, han atacado puestos avanzados franceses situados de 20 a 40 kilómetros al norte de Hanoi, antes del amanecer del miércoles, en la más encarnizada lucha que se ha conocido desde hace dos meses en estas regiones.

Los rojos fueron rechazados hasta sus refugios de montaña.

#### El debate sobre el rearme francés PROPUESTA COMUNISTA DERROTADA EN LA ASAMBLEA

Paris, 28. (EFE).—La Asamblea francesa ha rechazado por 420 votos contra 175, la proposición comunista contra el proyecto de ley de rearme en su conjunto.

Inmediatamente después, el Gobierno francés, en una nota dirigida a la Asamblea, ha hecho su proposición transaccional por la que reduce de 16.000 millones a 14.000 millones de francos la cuantía de los nuevos impuestos destinados a financiar el programa de armamentos.

También ha accedido a cercenar 4.500 millones de francos del mismo programa.

Sin grandes dificultades, el Gobierno ha desbaratado el intento realizado por los diputados comunistas para bloquear el proyecto de ley de rearme, cuya cuantía es de 375.000 millones de francos.

#### GRAN OFENSIVA ROJA EN COREA

MAC ARTHUR LA ESPERA PARA PRIMEROS DE ENERO

(Información en pág. 6.ª)

#### EE.UU. ayuda a Italia para fabricar armas

Se emplearán 400 millones de dólares el año próximo

Washington, 28. — Se dice en los círculos autorizados que Estados Unidos ha invitado al Gobierno italiano "a ir adelante" con los planes de fabricación de ar-

mas en un programa cuyo coste se eleva a 400 millones de dólares y que piensa llevarse a la práctica el año próximo.

Funcionarios del Departamento de Estado

aseguran que este organismo ha asegurado —aunque no oficialmente— al Gobierno italiano que el prestará ayuda financiera a través del programa de rearme europeo.

Dicho programa de fabricación de armas comprende la manufactura de fusiles, morteros, ametralladoras, vehículos de transporte, camiones de carga y grandes cantidades de municiones.

#### Attlee hará una propuesta de paz

Trata de que sea reconocido el Gobierno de Pekín

Londres, 28. (EFE). — Attlee piensa hacer una nueva propuesta de paz por negociaciones en la conferencia de los jefes de Gobierno de la Commonwealth, que se inaugurará en

Londres el día 4 de enero próximo.

Entre los asuntos que deben discutirse está el del reconocimiento del Gobierno comunista chino. Attlee considera que

se podrá dar a la China comunista una seguridad de que el mundo occidental es "enemigo de atacarla".

De Lake Success informan que se ha celebrado una reunión pa-

ra tratar del cese de las hostilidades en Corea, pero se duda que se llegue a ninguna decisión por la firmeza del punto de vista americano y la actitud de los comunistas chinos.

#### Tropas rumanas, húngaras y búlgaras en la frontera yugoslava Importante discurso de TITO

Viena, 28. (EFE).—Anuncian de Belgrado que las tropas rumanas han abierto un "fuego terrorífico" contra la frontera yugoeslava, después de haber sido muerto un soldado rumano en la misma.

El comunicado oficial no hace mención de las bajas habidas, aparte del soldado rumano, cuya muerte dió origen al incidente. El tiroteo ocurrió debido a la tensión existente por los rumores de que Rusia está concentrando tropas en la frontera rumano-yugoeslava.

El Gobierno yugoeslavo informa que el soldado rumano se había internado en territorio yugoeslavo y no hizo caso de las órdenes de que se detuviera, y que cayó a unos cuarenta metros de su frontera, en territorio de Yugoslavia, cerca del pueblo de Sarajevo, en el Danubio. Entonces aparecieron unos diez soldados que empezaron a disparar, intentando rescatar al soldado muerto.

El ministro yugoeslavo de Asuntos Exteriores, ha declarado (Pasa a la pág. 6).

#### HOLANDA

no cede Nueva Guinea a Indonesia

Fuerzas del Ejército y Policías patrullan por Yakarta, en evitación de desórdenes

Yakarta, 28. (EFE). — Fuerzas del Ejército y de la Policía efectúan servicio de patrullas por las calles de Yakarta. Los edificios holandeses están protegidos por la fuerza pública.

Un alto funcionario indonesico ha declarado que es posible que desaparezca la unión entre Holanda e Indonesia, a causa de la negativa del Gobierno de La Haya a transferir la soberanía de Nueva Guinea occidental a Indonesia.

Por su parte, el jefe del Gobierno de Indonesia ha declarado: "No me ha sorprendido el resultado negativo de las conversaciones".

Se anuncia, sin embargo, que no han sido tomadas medidas para la declaración del estado de alarma.

Universal Films presenta a Bette Davis y Katharine Hepburn y Sigrid Gurie en  
**NOCHES EN RIO**  
con Victor Mac Laglen, Robert Cummings y Leo Carrillo

Proximamente

**JUANA DE ARCO**

En magno tecnicolor, por Ingrid Bergman

NOTA — Dada la gran demanda de localidades para esta película, las mismas estarán a la venta a partir de hoy

**Vida religiosa**

**SANTIDAD DEL DIA**

29 de diciembre, viernes Santos Tomás, obispo, Félix, Bonifacio, Domingo; Victor, Saturnino Honorato mártires; David rey, profeta, Beato Gaspar de Búfalo fundador de Misioneras de la Preciosa Sangre.

**SANTO TOMAS**

Nacido en Londres el año 1117, fué Canciller de Inglaterra y más tarde obispo de Cantorby. Rechazó el tiempo que ejerció, rechazó enérgicamente las leyes dadas contra la iglesia por Enrique II. Más, al darse cuenta de que sobre él se cernía la persecución por parte de este rey, que tanto lo había considerado antes; se refugió en el Monasterio de Pentimaco.

Habiendo vuelto del destierro, y siendo nuevamente calumniado y perseguido algunos hombres malvados quisieron conquistar las simpatías del Monarca, agrediendo a Tomás, y cuando estaba éste un día orando, antraron los soldados del rey y lo decapitaron. Era el año 1170, el día 29 de diciembre.

**RAMA DE HOMBRES DE ACCION CATORICA**

Se ruega a todos los que pertenecen a esta Rama, asistir a la solemne Vigilia que en la noche del 31 del actual, celebrará la Adoración Nocturna en la iglesia de Santa María de los Remedios para desparar y esperar el año saliente y el nuevo ante Jesús Sacramentado y para cuyo acto hemos sido invitados.

**Carbón vegetal**

PRECIOS A DOMICILIO 1'30 y 1'40

TELEFONO 8-5

**Casimiro Mencia Balbas**

Almacén de víveres

Teléfono 6-0-5

**Rincón de la ciudad**

Desde estas mismas líneas, días atrás se propinó una zurrubanda a aquellos que nos dejaron un Rebellín desarbolado, sustituyendo las viejas acacias por escrufulosos naranjitos Pelillos a la mar y no se hable más del asunto hasta que nos dé la picada otra vez

Pero hay en estos naranjitos, que una mano ciega colocó allí, algo que nos recuerda ejemplos gloriosos de tenacidad — Anibal, Colón, Napoleón, etc. — Chi-

q itos y desme- drados, algunos han abandonado la tarea de vivir, y recostándose en sus jaulas de hierro han decidido que lo mejor era morir- se de asco. Y así lo hicieron. Pero otros, candidatos a la medalla de oro al trabajo y a la constancia, siguieron la lucha por su existencia, dispuestos a abrirse paso hasta donde fuese preciso Y lo han conseguido, rematando su dura pslea con el trofeo coloreado de unas doraditas naranjas Sou naranjas mu-

nicipales y urbanas — oreadas de gasolina, colillas y perritos; pero naranjas, y de más méritos que ninguna otra, Estos naranjitos con sus frutos lección de honradez y esfuerzos, celosos cumplidores de su deber cívico y municipal, ejemplo de tenacidad ce u ti, digna de ser copiada por muchos que vegetan en nuestra ciudad,

Conste que me descubro respetuosamente cuando paso a su lado.



**MOVIMIENTO DE BUQUES HABIDO EN EL PUERTO DURANTE EL DIA 27**

**ENTRADAS**

- «Rabat» vapor alemán de Amberes, con carga general.
- «Marqués de Chávarri» vapor español, de Sagunto, para aprovisionarse.
- «San Eduardo» velero español de Sevilla, con carga general.
- «Ciudad de Ceuta» vapor español de Algeciras, con carga general.
- «Conchita Suárez» vapor español de La Cruña para aprovisionarse.

**SALIDAS**

- «Ciudad de Melilla» vapor español para Puerto Capaz, con carga general.
- «San Enrique» velero español para Tánger, con carga general.
- «Juan Illesca» vapor español para Algeciras, tomó petróleo
- «Ciudad de Algeciras» vapor español, para Algeciras, con carga general.
- «Conchita Portillo» velero español para Tánger, en lastre.
- «Cabo Silleiro» vapor español para Las Palmas, tomó carbón.
- «Urola» vapor español para Gante, tomó carbón
- «Marqués de Chávarri» vapor español para San Esteban Pravia, tomó carbón.
- «Conchita Suárez» vapor español para Barcelona, tomó carbón.

BARCOS QUE SE ESPERAN Ca: avaca Bandera Mn «Juani-

tanes» de Tánger para Villasanjurjo con carga general Mn. «San Enrique» de Tánger con carga general para Tánger con irutas.

M Guerrero, — Vapor «Cabo Paez» de Málaga para Melilla con carga general.

Molygar Africana, S. L. M v. «Rada de Motril» de Málaga con carga general para Tarracon con traviesa (madera); vapor «Delfin» de Galweston para aprovisionarse para Alejandria.

Partida — Mn. «Punto Alzabal» de Cádiz con carga general para Larache.

Ybarrola — Vapor «Mongolia» se ignora procedencia y destino a petroleary; vapor «Olanhc» a petroleary; vapor «Tanafjor» a petroleary; vapor «Castillo Montiel» a carbonear; Mn. «Joven Natividad» a carbonear.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**

VENDO máquina escribir portátil. Teléfono 242.

**Traspaso**

SE TRASPASA amplio local de negocio con vivienda en Hadú. Buena ocasión. Para informes esta Administración.

**Alquileres**

NECESITO piso o habitación céntricos para despacho. Razón esta Administración.

**Varios**

CLINICA de muñecos. Plaza Ruiz, 10. Extenso surtido en pelucas.

**NUEVO TALLER DE FOTOGRAFO**

EN TETUAN

**La actualidad**

**Cinematográfica, DEPORTIVA, TAURINA, Musical, Literaria, (nacional**

**y extranjera) se la ofrece**

**EL FARO**

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

**en su número EXTRAORDINARIO**

DE

**52**

**PAGINAS que aparecerá el día**

**31**

**de diciembre**

HOY desde las 5

estrenaremos el super tecnicolor, único en su género y verdadera joya de arte, que



**Las Zapatillas Rojas**

Próximo estreno:

**EL HIJO DEL PIRATA**

(Tecnicolor)

**Noticias locales**

**SOCIEDAD CULTURAL «AMIGOS DE LA MUSICA»**

En la tarde de ayer y bajo la presidencia de don Joaquín de Miguel tuvo lugar una reunión en la que se procedió a la discusión y redacción de estatutos, tomándose seguidamente diversos acuerdos, entre ellos la designación como miembro de la Directiva del doctor don Diego Álvarez González.

Los felices auspicios bajo los que comienza su existencia la nueva entidad, heredera de una valiosa tradición artística, el entusiasmo de sus componentes y el elevado número de altas registrados, prometen una brillante serie de magníficos conciertos que darán comienzo en el mes próximo.

**FARMACIA DE GUARDIA**

Romero,

**CRUZ ROJA**

Número premiado noche. 175 EL TIEMPO QUE HIZO AYER.

Presión media, 759; temperatura máxima, 13; mínima, 5'4; media, 9'2; humedad relativa, 97 por ciento; lluvia, 133,5 por metro cuadrado; viento, N. W.: velocidad, 32 kilómetros hora; cielo, cubierto: mar, rizada.

**ROBAN EN DOS COMERCIOS DE LA LOCALIDAD**

En la madrugada de ayer, según nos informan en la Comisaría de Policía, varios cacos invadieron dos establecimientos de la localidad.

Uno de ellos fué el establecimiento sito en la calle del Generalísimo Franco, propiedad de los señores Hermanos Bernet, del que los ladrones después de apalancar la puerta de entrada al establecimiento, se llevaron varias prendas de confección, gabinetes etc., valorado todo ello en 10.000 pesetas aproximadamente.

El segundo de los establecimientos resultó ser la tienda de «Luis Indio», sita, en la calle San Juan de Dios, del que tras de ser, asimismo, apalancadas sus puertas desaparecieron objetos de relojería y otros varios.

La Policía levantó el atestado correspondiente y confía en que rápidamente dará con los autores de los robos.

**EXIJAN**

**Vinagre extra "CC"**

De venta al público en todos los establecimientos, al precio DE 3'50 BOTELLA (Incluido envase e impuestos)



**Alegría, bullicio y mucho ruido.**

Un enorme pandero de húngaro de ochenta centímetros de diámetro con una maza peluda para percutirle, cuesta alrededor de las setenta pesetas. Una zambomba puede valer como término medio de tres a cuatro pesetas. Unos bigotes «stalinianos» de pelo de caballo cuestan dos pesetas. Un bombín de cartón piedra, seis pesetas. Una carraca, dos o tres duros. Un pito, tres pesetas. El «gamberro» tiene donde elegir. Comparsas de «juerguistas» provistos de esos utensilios ruidosos durante las pasadas fiestas de Navidad, poblaron las calles madrileñas. Era un estruendo constante: El machaqueo monorrítmico de los enormes maderós, el rezongar estridente de las carracas, el graznido de palmipedo de las zambombas, el aullido histórico de los pitos y unas canciones inarcontables que llevan la melodía alcohólica, componen esa sinfonía grotesca del «gamberrismo» nocherniego.

Había que disculparlo todo. Madrid se divirtió cuanto pudo en las últimas fiestas. Con más euforia, con más ruido y ostentación también que en otras ocasiones. No era cosa de enfadarse en esos días de tradicional optimismo en que el corazón parece predisposto a la alegría aunque también a la agrídulce nostalgia.

**El inmenso vientre de Madrid**

Las Navidades de 1950 han batido el «record» del regocijo y de la abundancia. El inmenso vientre de Madrid ha devorado cantidades fabulosas de viveres, golosinas y bebidas.

Los mercados han estado mejor y más abundantemente abastecidos que en otros años. Nada menos que 700 000 aves, 27 000 corderos lechales, 500 carneros, 475 bueyes y vacas, 62 terneras y 171 cerdos, pasaron a mejor vida en los días navideños para hallar su tumba en un millón y medio de estómagos.

La caza vendida en los cuatro últimos días sobrepasó los 900 000 kilos, cifra en la que van incluidos 15 000 conejos y alrededor de 1 500 perdices.

El consumo de pescado ascendió a 250 000 kilos y el del marisco a 100 000.

Verdaderas montañas de verduras y frutas, fueron devoradas por el colosal Gargantúa de la gran ciudad cuya capacidad estomacal alcanza proporciones mitológicas.

No puede decirse que haya habido en las pasadas Navidades ninguna dificultad en los abastecimientos y, aunque los precios su bieron ligeramente sobre los que rigieron por estas mismas fechas el pasado año en general se mantuvieron en una tónica relativamente discreta.

Por ello, los madrileños supieron dar buen aire al refuerzo monetario que significa la paga extraordinaria y, con esa alegre preocupación que caracteriza a este pueblo, se entregaron al conjuro eufórico de la fecha en una de las Navidades más bulliciosas y jaraneras que se recuerdan. El lema del madrileño parece ser: «A divertirse tocan y que me quiten lo bailao».

**Triunfo del juguete español.**

Al apoteosis de las turroneñas, de las tiendas de comestibles y de los típicos puestecillos de los «Belenes», sucede ahora el deslumbramiento de los comercios de juguetes. La españolisima tradición de los Reyes Magos impone también su irresistible rito cordial en todos los hogares madrileños.

La industria del juguete español está adquiriendo un auge muy prometedor. Los escaparates de algunos lujosos establecimientos de juguetería resplandecen ya en las más sugestivas exposiciones de estos ingenuos artefactos que colman la ilusión infantil.

Hay unas famosas muñecas cuyos nombres se han popularizado por la propaganda, que constituyen por su simpática expresión llena de vivacidad y gracia, auténticas obras de arte. Es el juguete artístico español que se está imponiendo en los mercados extranjeros a las maravillas mecánicas de otros países. Muchas de estas célebres muñecas que tienen un vestuario completísimo son fabricadas en Madrid.—VALENTIN BLEYE.

**Cemento de venta libre  
Marca "El León"**

En envases de papel de 6 hojas

Más barato que en Tánger

ALMACENES:

Leandro Martínez Marín

**El Marqués de LOZOYA**

colabora en el número extraordinario que **EL FARO**

pondrá a la venta el **31** de Diciembre

con un maravilloso artículo sobre los

**Reyes Católicos**

en su

**V CENTENARIO**



**ORDEN DEL DIA**

Para la sesión ordinaria en primera citación que celebrará el Pleno del Ilustre Ayuntamiento de Ceuta, el día 30 de diciembre de 1950, a las 11 horas.

Acta anterior; Expediente de su-pensión del portero de este Ayuntamiento, D. Claudio Homs Payerols; adquisición de terreno para Grupo Escolar «Convoy de la Victoria»; reglamento del laboratorio e Instituto Municipal de Higiene; expediente subasta Servicio Arbitrios; modificación

del proyecto de ordenación de la ciudad; acta sesión de la Comisión Especial de Aguas; concesión de donativos de Navidad a pobres de la Beneficencia; informes en reclamaciones contra presupuesto 1951; ruegos y preguntas.

**PARA LA SESION EXTRAORDINARIA**

Que se celebrará el día 30 a las 11:30 horas.

Asunto único: expediente de destitución del vigilante nocturno don Rosendo Almenta.



NUMERO 284

1	2	3	4	5	6	7	8
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

**HORIZONTALES:** 1.—Tragara con ansia. 2.—Existe. Artículo. (al rev) Letra turca. 3.—Prenda que usan las monjas. 4.—Espléndidos. 5.—Plural de letra. Letra griega. 6.—Alguna. (al rev) Rio europeo. 7.—Paisaje de un horizonte muy dilatado. 8.—Gran lago salado del Turquestán. 9.—Dios egipcio. Prep. insep. Símbolo del molibdeno. 10.—Letrados.

**VERTICALES:** 1.—Desembarazará. 2.—Del verbo ser. Dolor. Prefijo insep. 3.—Bebida medicinal. 4.—(al rev) Deporte aristocrático. (al rev) Alimento muy apreciado por los antiguos romanos. 5.—Peñasco. Cala. 6.—Célebre escritora y pedagoga española. 7.—Símbolo del radio. (al rev) Ficción alegórica. Símbolo del molibdeno. 8.—Apesadumbrados.

**SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 283**

**HORIZONTALES:** 1.—Disiparé. 2.—Oí. La. En. 3.—Puro. 4.—Evaporar. 5.—Can. Oré. 6.—Aro. yaL. 7.—Galicana. 8.—Iros. 9.—No. aM. Ca. 10.—Opositor.

**VERTICALES:** 1.—Dodecágono. 2.—Il. Vara. oP. 3.—Panoli. 4.—iluP. Irás. 5.—Paro. Comt. 6.—Oroyas. 7.—Re. Arán. Co. 8.—Entrelazar.

**Regimiento de Infantería de Ceuta núm. 54**

**ANUNCIO**

El próximo día 30, a las 11 horas, se procederá a la venta en pública subasta de seis mulos de deshecho. Los señores que deseen tomar parte podrán concurrir el día citado en el Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, siendo por cuenta del adjudicatario el importe de este anuncio.

Ceuta 21 de diciembre de 1950.  
EL TTE. CORONEL MAYOR,  
Vº Bº

Coronel Primer Jefe.  
(Ilegible, firmado y rubricado).

**IRASPASO**

Habiendo sido traspasado el comercio «Bazar Indústán», propiedad de don Nenumal Linarám, situado en la calle Falange Española n.º 58, a don Benjamín Alfón Hachuel, se advierte a cuantos tengan alguna deuda contra dicho establecimiento, que podrán presentarla en el mismo durante el plazo de ocho días, a partir de la fecha, pasado el cual, el nuevo dueño no se hará responsable de ninguna deuda.

**Nuevos talleres de  
Fotografado  
en TETUAN**

Barón de Riperdá, 1. Tlf. 3113

**EL DOCTOR**

*Hoyos Alonso*

suspende su consulta hasta nuevo aviso, por ausentarse a la península.

El ahorro es fuente de sosiego y tranquilidad para toda la vida

Recibimos la siguiente carta:  
"Sr. Director del Diario "EL FARO".  
Muy Sr. nuestro:

A su atención dejamos inserte la presente en la página "Deportes" de ese Diario, dirigida exclusivamente "para los jugadores del "Ceuta".

Estas líneas expresan el sentir de toda la afición ceuti. Sabemos, dejando causas y causas a un lado, que nuestro "Ceuta" no marcha en esta competición como era de desear. A estas alturas importa poco si las adquisiciones de la temporada fueron o no buenas, tampoco lo que costaron, ni siquiera su preparación física. Todo lo damos por bueno.

Algunos de los jugadores del Ceuta son "netos" caballas; otros casi lo son por los muchos años que llevan en nuestra patria chica; los menos son nuevos; no obstante, entendemos que todos profesan a los colores merengues amor deportivo; por ello, hemos admitido que por variadas razones se haya perdido puntos en Alfonso Murube, frente al Levante y Granada; los ceuties estamos acostumbrados a perder y sabemos llevar la derrota con deportividad y resignación, sin dejar nunca de ser los mismos hinchas de nuestro "Ceuta".

Durante diferentes temporadas todos los jugadores han ido enterándose de la gran alegría que hemos sentido siempre que hemos vencido a nuestro eterno rival. Por ello, comprendemos que se pierdan o se empaten algunos encuentros, frente al Atlético, no. No son ya tan solo dos puntos los que se juegan, sino también nuestro orgullo futbolístico y nuestro prestigio deportivo en todo Marruecos.

En víspera del trascendental encuentro del próximo domingo, pedimos a los jugadores que tienen el honor de vestir nuestros colores, demuestren su clase, entusiasmo y coraje. Hay que hacer un esfuerzo físico y jugar los 90 minutos. No es el Tetuán equipo de un tiempo, ni de 50 minutos para ganarle... Por nuestra parte, tener la seguridad que nuestras gargantas quedarán roncas, animandoos y gritando "Viva el "Ceuta"!!

¡A vencer el domingo! Es la mayor alegría que podéis ofrecer para "Año Nuevo" a todos los CABALLAS.

Dando las gracias en nombre de toda la afición ceuti, nos reiteramos affmos. s. s., Bernardino Espejo, Manuel Cerzo, Mesod Amigjar, José Núñez, José Fernández, Mohamed Aixa, Pedro Rodríguez, Antonio Castro, José Llano, Miguel Hernández".

## 12 candidatos al título de "Deportista destacado de 1950"

Barcelona.—Han quedado seleccionados doce deportistas, para optar al título de "Deportista destacado de 1950", según la encuesta anual del semanario "Vida deportiva", de esta ciudad.

Tras una selección de 40 nombres, el Jurado, del que forman parte destacadas personalidades del deporte español, ha designado los siguientes nombres:

Vaidoma, en atletismo; Basora y Zarra, en fútbol; Dalmau, en baloncesto; Domingo, en billar; Giabert, en ciclismo; Goyoaga y teniente coronel Nogueras, en hipismo; Massip, en tenis; Queralt, en natación; Romero, en boxeo, y Soeras, en hockey sobre patines.

De ellos, únicamente el tenista Massip obtuvo clasificación en los dos años anteriores; con un segundo puesto en 1948 y el cuarto en 1949. Basora, Domingo y Romero lograron clasificarse un solo año, en 1949. En la próxima semana se decidirá el título de deportista más destacado del año, al que se entregará un magnífico trofeo.

## Gran CONCURSO DEPORTIVO organizado por EL FARO y patrocinado por las Bodegas "SANCHO" del Pto. de Santa María

### Importante premio en metálico y un surtido de vinos selectos

EL FARO ofrece a los aficionados al fútbol un gran concurso deportivo. El concurso deportivo además de su interés natural por los premios que pueden obtenerse, une, en este caso concreto, un aliciente aún mayor. En efecto aquí unimos el concurso a ese gran encuentro que el día 31 de diciembre celebrarán en el Estadio ceuti nuestro equipo titular y el Club Atlético de Tetuán. La noble rivalidad que entre los dos equipos existe desde hace largos años, además de dar al aficionado una tarde espléndida de fútbol posiblemente, lo hará comenzar el Año Nuevo bajo los mejores auspicios.

Para ello, basta tomar parte en el gran concurso deportivo que ofrece EL FARO bajo el patrocinio de la gran casa BODEGAS SANCHO, del Puerto de Santa María, con sus renombradas marcas FINO CARIBE, MAJESTAD, etc. etc.

### BASES

- 1.º — Será imprescindible remitir a este Diario el cupón que se inserta con datos rellenos en letra clara y especificando nombre, apellidos y dirección del concursante.
- 2.º — Cada lector podrá rellenar cuantos boletos desee.
- 3.º — Este concurso se cerrará el SABADO día 30, a las DOCE de la mañana.
- 4.º — En este Diario habrá instalado un buzón para recibir los boletos que también podrán ser enviados por correo.
- 5.º — El escrutinio se verificará en los locales de este Diario Millán Astray núm 7 el día 2 de ENERO de 1951, a las 12 de la mañana pudiendo presenciarse cuantas personas lo deseen.
- 6.º — De existir distintos boletos con resultado exacto, se procederá a riguroso sorteo.
- 7.º — De no existir resultados exactos se le concederá a aquel boleto que haya obtenido más aciertos, y tanto en este caso como en el de no existir ninguna pregunta contesta a con exactitud se procederá de acuerdo con lo establecido en la cláusula 6.º, entre aquellos boletos que reúnan idénticas condiciones.

### PREMIO

UNA ESPLÉNDIDA CAJA DE VINO VARIADOS DE LAS BODEGAS "SANCHO" del Puerto de Santa María, con depósitos en Ceuta carretera de la Almadraba. Y DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS que este Diario concederá al ganador.

Don.....

Lomicilio.....

Residencia.....

1.º — ¿QUE RESULTADO ARROJARA EL ENCUENTRO CEUTA S. D. ATLETICO DE TETUAN, del día 31 de diciembre?

CEUTA ..... goles, TETUAN ..... goles.

2.º — ¿A quién corresponderá el saque inicial de dicho encuentro?

3.º — ¿Que jugador conseguirá el primer gol en el encuentro?

FINO CARIBE

## Baloncesto Méndez, con jueces de su Colegio, dirigirá el choque CEUTA-ATLETICO

Africa Ceuti-C. D. Riffien pasado mañana

A la gran solemnidad deportiva del Ceuta-Atlético, para la disputa de dos valiosos puntos ligeros, se une el domingo el más interesante de los choques para el campeonato regional de baloncesto: Africa Ceuti-Riffien. Los aficionados al bello y difícil deporte de la canasta tendrán su auténtico y emocionante "plato fuerte", augurio del más depurado juego y apasionamiento. Africa y Riffien marchan a la cabeza del torneo y sólo un punto de distancia. En este choque juegan algo más que dos puntos; juegan la posibilidad de proclamarse campeones. Magnífico encuentro, sin duda.

Los árbitros para la jornada del próximo domingo en Primera, Segunda División y categoría regional son los siguientes:

#### PRIMERA

Atlético Madrid-Atlético Bilbao, Trapote; Murcia-Sevilla, Bienzobas; Valladolid-Coruña, Azón; Santander-Acoyano, Pérez Rodríguez; Celta-Lérida, Blanco Pérez; Málaga-Valencia, Barderi; Español-Madrid, Rivero; Real Sociedad-Barcelona, Asensi.

#### SEGUNDA

Baracaldo-S. Andrés, Fernández Griñ; Gijón-Sababell, Riffones; Girona-Ferrol, Sánchez Bravo; Torrelavega - Lucense, Santos López; Orensana-Badaio-

na, Mazagatos; Zaragoza-Huesca, Couso; Tarragona-Oviedo, Campos; Osasuna-Logroñés, Soler; Albacete-Melilla, Guerra Prieto; Levante-P. Utra, Bancelles; CEUTA-Atlético de Tetuán, Méndez (con jueces de línea del mismo colegio); Mallorca-Granada, Jaré; Córdoba-Mestalla, Rey; Las Palmas-Cartagena, Díaz Argote.

#### REGIONAL

Alcazaba - Alcázar, Guerra; Tánger Fez-Lixus, Manso; Sevilla-Tangerina, García; Tetuán-Rio Martín, Cámara; Jadú-Africa Ceuti, Chacón (Juan); Alcazaba-Hacho (hoy), Barranco; Imperio Riffien-Hacho (el día primero), Corbacho.

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

TOLEDO



Delicioso tabaco habano: sus premios pueden hacerle feliz



Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE I A 3

Falange Española, 11.

teléfono, 5-1-9



### El Córdoba pretende a Trompi

Córdoba. — La directiva del Club Deportivo Córdoba, a la vista de la lesión que sufre su interior Méndez, que le impide jugar durante algún tiempo, ha decidido reforzar la delantera.

A tal fin, realiza gestiones sobre la cesión o traspaso de Trompi, actualmente en el Real Jaén.

Las gestiones, al parecer, marchan por buen camino.

### Cuatro mil francos por segundo

Paris.—Teniendo en cuenta el tiempo invertido en sus combates en Europa, el campeón mundial de los pesos medio-ligeros, Ray "Sugar" Robinson, ha ganado en 84 minutos y 5 segundos la cifra aproximada de veinte millones de francos, es decir, alrededor de 4.000 francos por segundo.

### "Peña Cordobesa", Sociedad Recreativa

Por el presente se convoca a los señores socios de esta Peña así como a todos los naturales de Córdoba y su provincia residentes en Ceuta, a la Junta General ordinaria que se celebrará el día 30 del actual a las 21 horas en su local provisional Millán Atray núm 4 (Bar Córdoba) para elección de Junta Directiva y definitiva constitución de esta Peña, rogando a todos su puntual asistencia.

El Presidente de la Comisión Organizadora.

# ALGECIRAS

## Perfil de la ciudad

Han transcurrido los días navideños con la alegría y felicidades propias no habiéndose registrado durante los mismos ni accidentes ni incidentes de gravedad o importancia.

Únicamente es de lamentar lo bien que han aprovechado los raterillos las horas nocturnas para llevarse de los portones los grifos y tuberías de plomo que las necesidades actuales de suministro de agua obligaron a los vecinos a colocar por la poca presión que trae.

## Sociedad deportiva CEUTA

AVISO

Declarado Día del Club el día 31 del actual para el partido entre el Atlético de Tetuán y el titular de esta Sociedad se pone en conocimiento de todos los socios que les serán reservadas sus localidades hasta el viernes día 29 a las 10 de la noche, poniéndose a la venta libremente a partir de esa hora las que no hayan sido retiradas.

Los palcos serán respetados a sus titulares, debiendo abonar el importe de una entrada de preferencia cada persona.  
Ceuta 23 de diciembre de 1950.  
LA DIRECTIVA.

De poco tiempo a esta parte se están cometiendo una serie de raterías. Sabemos de robos de ropas, cojines, enseres de cocina, a los que hay que añadir los de grifos y tuberías de plomo.

Legaron, a veces, a audacias insospechadas: en plena Plaza Alta, en la Nochebuena, de uno de sus más céntricos portales se llevaron grifo y tubería, no obstante estar a aquellas horas las calles llenas de grupos de gente bulliciosa y alegre que festejaban la Navidad y encontrarse todos los alrededores abarrotados de público.

No dudamos que nuestras autoridades tienen establecidos los servicios oportunos para evitar estos desmanes, pero creemos de suma necesidad que deben intensificarse, evitar en lo posible sus repeticiones y hacer una labor eficaz que traiga la tranquilidad a los vecinos.

FARMACIA DE GUARDIA

Don Francisco Rivas Jimenez, General Castaños núm. 10.

CUPON DE CIEGOS

Número premiado: 861

## Expectación ante el mensaje de TRUMAN

Se cree que pedirá mayores sacrificios al pueblo norteamericano

Washington, 28. (Efe). — En su mensaje «Estado de la Unión» el presidente Truman confirmará una vez más la decisión de su Gobierno de defender Europa occidental contra una posible agresión comunista, según se hace constar en los círculos diplomáticos de la capital norteamericana.

Se concede especial importancia a las palabras que el presi-

dente pronuncie respecto a Europa, después del discurso del expresidente Hoover, en el que se mostró partidario de no enviar fuerzas terrestres a Europa mientras los países de este continente no dieran pruebas de su voluntad para defenderse.

Se dice también en Washington que Truman expresará la esperanza de que los países de Europa occidental, aceleren sus programas de rearme para asegurar la paz.

En lo que respecta a política interior, se cree que pedirá mayores sacrificios al pueblo norteamericano y que acepte el aumento de las tasas y los controles económicos el mismo tiempo que algunas restricciones en la adquisición de artículos que se dedicarán ahora al rearme.

El nuevo Congreso, que iniciará sus tareas el 3 de enero se espera que acepte todas las demandas del presidente, relativas a créditos para la defensa.

Se admite la posibilidad de que el presupuesto para 1951-52 tenga un déficit de veinte mil millones de dólares.

## Subdelegación de Hacienda

LIBRAMIENTOS PUESTOS AL COBRO

Mohamed B. Hamú Adi, S. A. de Abastecimientos de Aguas de Ceuta, Empresa de Alumbrado de Ceuta, viuda de Miguel Mondejar, Mena y Reina, Tristán Navarro Requena, Hach Hasan Ben Ayiba, Ramón Ochoa Ochoa, Juan Fernández Martín, Amar Ben Ali, Hamed Zouak, Amar Maimón y Mojatar Abdokader.

Parque Intendencia, Ceuta, Parque Intendencia Larache, D. Diego Cabrera Serrano, Alfonso y Cia., D. Francisco Bernal Sierra, D. José Llodra Sala, D. Luis Mazó Amat, D. Manuel Guerrero González, viuda e hijos Enrique Delgado, D. Francisco Caravaca Banderas, Junta Servicios Municipales Tetuán, Electras Marroquies S. A., D. Vicente García Arrazola, Cia. General Carbones, Ybarrola S. A., Al-Jal Maimón, Abselam Ben Ali, Molina S. L., Baeza S. A., Comercial Africana.

Todo lo que a V. interese sobre el próximo encuentro futbolístico cumbre del año

## Ceuta ATLETICO

lo encontrará en nuestro

NUMERO

EXTRAORDINARIO

Fecha de aparición

Diciembre 31 Domingo

# Plaza de Toros de Ceuta

Grandioso festival taurino para alcanzar fondos destinados a juguetes y prendas para los niños pobres

Patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, Ejército, Frente de Juventudes de F. E. T. y Club Taurino de Ceuta que tendrá lugar el día 1 de Enero de 1951 a las 15 30 horas.

Presidirán la fiesta bellísimas señoritas de la buena sociedad, que recorrerán la Plaza escoltadas por la bizarra Escuadra de Batidores del Grupo de Regulares de Ceuta.

Grandioso desfile de la brillante Banda del II Tercio de la Legión.

Pedirá la llave enviada al estilo campero español la encantadora señorita de MIZZIAN.

Por último se lidiarán 4 Novillos Toros 4 escogidos de la afamada ganadería de GALLARDO HERMANOS de Algeciras, que serán capeados, banderileados y muertos a estoque por el gran matador de toros

## RAFAEL ORTEGA

por el valiente novillero

## Baldomero ORTEGA

y por los aficionados

## LUIS SANCHEZ BLANCO

y LUIS FORT (ambos de Ceuta)

SOMBRA 15 pesetas.

SOL 10 pesetas.

A LOS TOROS

# Kaesong, al sur del paralelo 38, ocupada por los chinos

## MAC ARTHUR espera la gran ofensiva enemiga para primeros de enero

TOKIO, 28. (Efe). (Urgente). — Se confirma que las tropas comunistas, identificadas provisionalmente como chinas, han cruzado con grandes efectivos el paralelo 38 y han ocupado la ciudad de Kaesong, según anuncia el octavo Ejército.

El corresponsal de la United Press, Burson, informa que tropas comunistas, también identificadas como chinas han sido encontradas por patrullas aliadas al sur de Kaesong.

### EL EJERCITO COMUNISTA ESTA PRESTO A LANZAR SU OFENSIVA

Tokio, 28. (Efe). — Un comunicado oficial de Mac Arthur dice que las unidades del cuarto Ejército comunista chino están ya en posición de lanzar un ataque combinado contra las actuales posiciones del octavo Ejército, en cualquier momento, dentro de los diez primeros días del mes de enero, pero que las fuerzas de las Naciones Unidas pueden esperar los ataques.

### EL GENERAL ALMOND HABLA DE LA RETIRADA DE SU DECIMO EJERCITO

Tokio, 28. (Efe). — El general Almond ha declarado que la retirada de su décimo Cuerpo de Ejército del Noroeste de Corea ha sido más peligrosa que una operación de desembarco en playa enemiga, pues los comunistas superiores en número, sabían cuál era el único punto de salida: el puerto de Huugnam.

«Gracias a la cerrada defensa aérea, que impidió a los rojos interferir la evacuación. Esta terminó un día antes.»

### CHINA HA LANZADO TODOS SUS EFECTIVOS EN COREA

Tokio, 28. (Efe). — El Cuartel General de Mac Arthur hace constar que la China comunista ha lanzado todos sus efectivos a la campaña de Corea y que para ello cuenta con un presupuesto de guerra para el año próximo que asciende a unos ocho mil millones de dólares.

La defensa de Europa podrá hacerse con éxito, afirma

# Eisenhower



Nueva York, 28. (Efe). — La defensa de Europa occidental podrá hacerse con éxito si existe unidad entre los norteamericanos y «si nuestros aliados entienden la situación», ha declarado el general Eisenhower al llegar a esta ciudad procedente de St. Louis.

## Clara respuesta de Norteamérica a la URSS

«Piensa mantener sus soldados en el Japón, indefinidamente»

«No permitirá que se vete el proyecto del tratado de paz con aquel país»

Washington, 28. (EFE). (Urgente). — Estados Unidos han dicho a Rusia, hoy, que piensa mantener sus soldados en el Japón indefinidamente y no permitirá a la Unión Soviética que «vete» el proyecto del tratado de paz japonés, redactado sobre tal base.

La actitud norteamericana se expone en la nota entregada al delegado ruso ante las Naciones Unidas, Jacob Malik, hoy en Nueva York. En esta nota se rechaza la protesta rusa recibida aquí

### Rusia parece dispuesta a una entrevista de los «cuatro grandes»

Washington, 28. (EFE). — En los círculos diplomáticos de esta capital se dice que la Unión Soviética está dispuesta a estudiar la celebración de una conferencia entre las cuatro grandes potencias, que trate de temas distintos al relativo a Alemania.

La noticia procede de ciertos enviados diplomáticos de Moscú llegados recientemente a esta capital.

del 20 de noviembre. En la nota soviética se acusaba indirectamente a los Estados Unidos de pensar en la firma independiente del tratado de paz con el Japón de obtener bases permanentes en aquel país.

En la nota norteamericana se dice que la paz y la seguridad mundiales, que se imaginaban en Potsdam, no se han conseguido y «el militarismo irresponsable no se ha extirpado del mundo». Agrega la nota que es razonable que el Japón participe con los Estados Unidos y otras naciones para la defensa individual y colectiva.

## Obsequio del Gobierno de Tailandia al Generalísimo Franco

Bangkok, 28. (EFE). — El jefe del Gobierno de Tailandia, mariscal Pibu bongam, ha regalado al jefe del Estado español, Generalísimo Franco, una valiosa caja de plata, trabajo de la artesanía tailandesa.

El obsequio fué entregado por el mariscal al encargado de Negocios de España en Bangkok, Sr. Vázquez Méndez.

(Viene de la primera).

rado que «cualquier provocación ulterior será rechazada inmediatamente».

La Embajada yugoeslava en Bucarest ha recibido órdenes de pedir al Gobierno rumano que acceda a la formación de una Comisión mixta para investigar el incidente.

### TROPAS RUMANAS EN LA FRONTERA YUGOESLAVA

Viena, 28. (EFE). — Campesinos serbios, huidos recientemente a Yugoslavia, desde Rumania, informan que los rusos han trasladado gran número de tropas rumanas a la frontera yugoeslava, en las últimas semanas.

\*\*\*

Londres, 28. (EFE). — De noventa a cien divisiones se dice que tienen los satélites europeos de Rusia, desfilados en la frontera entre el Báltico y el Mar Negro.

Tales fuerzas se encuentran entrenadas, equipadas y mandadas por persona rusa.

Se agrega que los planes para la expansión y coordinación de los ejércitos de las naciones del bloque soviético, se discutieron en una reunión celebrada entre los jefes rusos y los de Defensa de los países satélites, en Budapest, a principios de este año. Desde entonces, aquellos efectivos se han coordinado entre sí, de acuerdo con los planes estratégicos soviéticos. La mayoría de estos ejércitos están mandados por ex-ciudadanos rusos o por generales adiestrados en Moscú.

### DISCURSO DE TITO

Viena, 28. (EFE). — El mariscal Tito advirtió en el Parlamento que Yugoslavia está amenazada directamente por la agresión de más de medio millón de hombres de los ejércitos satélites de Bulgaria, Rumania y Hungría, invitando al Parlamento a que apruebe el 17 por ciento del presupuesto de 1951 para los gastos de defensa.

Tito señaló que el continuo rearme que llevan a cabo los países de la órbita soviética, fronterizos con Yugoslavia, representa una franca amenaza contra la seguridad de la nación.

Tito, que se dirigió al Parlamento en calidad de «dirigente nacional» y sin hacer caso la menor referencia al partido comunista que él preside, se mostró enemigo de cualquier clase de agresión, «tanto si es-

ta la realizan los países satélites como los socialistas», dijo.

El jefe yugoeslavo señaló que la Unión Soviética, «la potencia mejor armada del mundo», se aprovecha de esto para orientar su política exterior, especialmente, con respecto a los países débiles, «como hace con Yugoslavia».

«El objetivo soviético de la paz —agregó— equivale al de permanecer inactivo ante sus ataques. Si uno no está de acuerdo con la actitud rusa y opone resistencia, se convierte entonces en agresor y en un gran peligro para Rusia».

El dirigente yugoeslavo insistió en que la paz «a cualquier precio», sería una catástrofe para el mundo, e hizo indirectamente un llamamiento a las grandes potencias para que arreglen sus diferencias y elaboren una paz justa y duradera.

## El mundo se acerca a España

(Viene de la primera).

### ITALIA NO DEBE PERDER EL TIEMPO. DICE LA PRENSA DE ROMA

Roma, 28. (Efe). — La Prensa italiana continúa comentando el envío de embajador norteamericano a España e insistiendo en la necesidad de que Italia no pierda tiempo para proceder a la normalización de sus relaciones con el Gobierno español.

El diario «Il Tempo» publica una crónica a cuatro columnas con el título de «Las carabelas de Truman dogan hacia la España de Franco».

### COMENTARIOS DE LA PRENSA ESTADOUNIDENSE

Washington, 28. (Efe). — El «Washington Times Herald» califica las relaciones diplo-

máticas con España como su noticia más importante del día. La publica bajo unos titulares a dos columnas en primera plana que dicen: «Los Estados Unidos ponen fin al boicot contra España».

FRANCIA NO PUEDE APLAZAR MUCHO TIEMPO SU DECISION

Paris, 28. (Efe). — El influente diario «Le Monde» publica un artículo en el que hace constar que Francia no puede aplazar mucho tiempo la decisión sobre el envío de un embajador a Madrid.

El periódico añade: «La situación internacional no permite ya mantener a España fuera del mundo occidental. Tales son los argumentos que se usan en Londres estos días. La actitud del Gobierno francés no puede ser diferente de la de Londres y Washington.»

## Norteamérica en pie de guerra

### Las fábricas de automóviles construyen «jeeps», motores de aviación y tanques

Detroit (Michigam), 28. (Efe). — Siete fabricantes de automóviles de Norteamérica están trabajando para la defensa nacional.

Hoy ha sido hecho a la casa Willys Overland un pedido por

### Pretendía hablar con Stalin desde América

Jackson (Tennessee), 28. (EFE). — Un individuo llamado Joe Alexander, intentó hablar por teléfono con José Stalin, a cuyo efecto consiguió comunicación con Moscú, vía Nueva York-París.

Una mujer le dijo que no tenía el número del teléfono de Stalin, pero Alexander insistió hasta que le dijeron que el «camarada» no podía ser molestado.

Alexander pretendía hablar con el dictador soviético sobre «la sombría situación del mundo».

valor de 63 millones de dólares de «jeeps» capaces de operar bajo el agua y que serán construidos en Toledo (Ohio), donde la fábrica de esta empresa está trabajando en pequeña escala para la defensa desde la iniciación del conflicto de Corea.

La «General Motors» está convirtiendo su fábrica en Kansas City para construir en ella aviones de reacción F-84.

Ford ha recibido orden de fabricar motores para los B-36; Cadillac, de construir tanques ligeros y Chrysler; vehículos más pesados.

### Recomendaciones al pueblo chino por su Gobierno

Londres, 28. (EFE). — Radio Moscú ha dicho hoy que el Gabinete comunista chino ha pedido al pueblo que refuerce el movimiento de resistencia contra «la agresión americana».

«Añadió que Mao Tsé Tung presidió ayer la reunión del Consejo, en el que se hicieron las anteriores recomendaciones al pueblo chino, y a las que se añadieron las de la ayuda a Corea, apoyar la demanda de ingreso en la ONU y la retirada de fuerzas extranjeras de Corea y Formosa.»